



Camagüey, 6 jun.- Con la premisa de perfeccionar la labor en todos los niveles educativos a partir de la preparación integral de las diferentes estructuras y el personal docente, desde hoy y hasta el 7 de junio transcurre en Camagüey el Seminario Provincial de Preparación del Curso Escolar 2023-2024 con la participación del doctor en ciencias Eugenio González Pérez, viceministro del sector.

“El actual escenario social, marcado por el impacto de la COVID-19 y el bloqueo norteamericano, obliga al sector a enfrentar las adversidades y avanzar en el logro de una enseñanza que no deje a nadie atrás, a partir del desarrollo de un pensamiento innovador que contribuya a elevar la formación de las nuevas generaciones”.



Así lo destacó al inaugurar el encuentro Mercedes Escuredo Olazábal, titular del ramo en el territorio agramontino, y en ese sentido resaltó entre los temas más interesantes a debatir las oportunidades que ofrece la transformación digital y otros procesos asociados como la robótica y la inteligencia artificial para lograr una cultura digital en los estudiantes, e incentivarlos a la búsqueda de saberes y a la investigación.

El fortalecimiento del trabajo político-ideológico, apuntó, "permitirá reflexionar sobre su aplicación en la implementación del modelo de gestión de los diferentes procesos y actividades contempladas en los proyectos educativos institucionales vinculados al legado de los próceres de la Patria, la ética, el aprendizaje de valores y principios, así como la formación de sentimientos que contribuyan a librar el combate de ideas contra la colonización cultural que pretenden imponer a la Isla".

Por otra parte subrayó la labor preventiva como un elemento medular para integrar a los educandos en situación de vulnerabilidad, con la intención de que accedan en igualdad de oportunidades y condiciones a cada nivel educativo.

Especial empeño, agregó, "pondrá el sector en la construcción colectiva de saberes y en la calidad del proceso docente educativo mediante el perfeccionamiento del trabajo metodológico, el funcionamiento de las escuelas, la didáctica, la integración y gestión del conocimiento para el desarrollo de las habilidades de aprendizaje".

El impulso de la ciencia y la innovación, sentenció, "será decisivo para superación de los cuadros y docentes, en aras de alcanzar un mayor impacto con los proyectos de formación continua y científica en los que actualmente se trabaja junto a la Universidad de Camagüey

Ignacio Agramonte Loynaz”.

Otro de las prioridades de trabajo para el nuevo periodo lectivo que, también, motivarán el intercambio durante los tres días del Seminario es la continuidad de estudios con énfasis en las especialidades pedagógicas, politécnicas, las modalidades de formación laboral y las oportunidades de estudio para los jóvenes desvinculados.

(Tomado de Radio Cadena Agramonte)